

## ABSTRAK

Ghufron, Fuadi. 2018. *Analisis Nilai Religius Pada Naskah Drama Karangan Siswa Kelas Viii A Mts Nurul Qodiri Al-Ma'arif Tahun Pelajaran 2017/2018*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa, Sastra Indonesia dan Bahasa Daerah, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember. Pembimbing: (1) Henri Fatkurochman, M.Hum (2) Drs. Samsuri, M.Pd.

**Kata kunci:** analisis, nilai religius

Nilai religius adalah nilai yang berkaitan dengan kebaikan, ajaran tauhid, aqidah, dan keagamaan. Nilai religius juga merupakan nilai yang memberi pengetahuan tentang dasar agama supaya bersyukur kepada Sang Penguasa (Allah). Dan juga memberi pengetahuan tentang sikap dan perilaku dalam melaksanakan ajaran agama yang dianutnya. Menurut Narwanti (2011:29) mengemukakan nilai religius adalah sikap dan perilaku dalam melaksanakan ajaran agama yang dianutnya, toleran terhadap pelaksanaan ibadah agama lain, dan hidup rukun dengan pemeluk agama lain.

Permasalahan yang muncul dari latar belakang adalah (1) Nilai ketuhanan apa sajakah yang terdapat dalam Naskah Drama Karangan Siswa Kelas VIII A Semester 1 MTs Nurul Qodiri Al Ma'arif Tahun Ajaran 2017/2018?, (2) Nilai Akhlak apa sajakah yang terdapat dalam Naskah Drama Karangan Siswa Kelas VIII A Semester 1 MTs Nurul Qodiri Al Ma'arif Tahun Ajaran 2017/2018?, (3) Nilai Muamalah apa sajakah yang terdapat dalam Naskah Drama Karangan Siswa Kelas VIII A Semester 1 MTs Nurul Qodiri Al Ma'arif Tahun Ajaran 2017/2018?. Tujuan penelitian ini adalah (1) Menemukan Jenis Nilai ketuhanan dalam Naskah Drama Karangan Siswa Kelas VIII A Semester 1 MTs Nurul Qodiri Al Ma'arif Tahun Ajaran 2017/2018. (2) Menemukan Jenis Nilai Akhlak dalam Naskah Drama Karangan Siswa Kelas VIII A Semester 1 MTs Nurul Qodiri Al Ma'arif Tahun Ajaran 2017/2018. (3) Menemukan Jenis Nilai Muamalah dalam Naskah Drama Karangan Siswa Kelas VIII A Semester 1 MTs Nurul Qodiri Al Ma'arif Tahun Ajaran 2017/2018.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif. Sasaran penelitian ini adalah siswa-siswa kelas VIII A MTs Nurul Qodiri Al Ma'arif. Tempat penelitian di MTs Nurul Qodiri Al Ma'arif, pada tanggal 11 Juli 2018. Teknik pengumpulan data adalah teknik studi dokumentasi. Instrumen dalam penelitian adalah peneliti selaku instrumen utama, dan instrumen bantu berupa serentetan kotak berupa tabel. Data dalam penelitian dianalisis dengan metode analisis deskriptif kualitatif yaitu kata-kata yang diperoleh diinterpretasikan dengan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Untuk memeriksa keabsahan data menggunakan ketekunan pengamat dan pengecekan sejawat.

Hasil penelitian ini terdapat 5 teks naskah drama karangan siswa yang tersusun sesuai dengan macam-macam nilai religius, yaitu nilai ketuhanan, nilai akhlak, dan nilai muamalah. Pada naskah drama karangan siswa yang peneliti

analisis, siswa sudah mampu menuliskan naskah drama yang mengandung nilai ketuhanan. Menurut Mustari (2017:1) wujud ketuhanan itu dalam kenyataannya sudah menjelma dalam alam semesta ini, juga dalam sifat serta segenap benda dan bahkan didalam jiwa manusia, sebab rasa kepercayaan seperti itu lekat benar dengan jiwa manusia, bahkan lebih lekat dengan diri sendiri. Diketahui bahwa temuan penelitian dalam naskah drama karangan siswa yang peneliti analisis, siswa sudah mampu menuliskan naskah drama yang mengandung nilai ahklak. Peneliti mencontohkan kutipan teks naskah drama yang menggambarkan nilai ahklak, serta siswa sudah mampu menuliskan naskah drama yang mengandung nilai muamalah.

Berdasarkan hasil tersebut, simpulan dari penelitian ini adalah teks naskah drama karangan siswa yang berjumlah 5 teks naskah drama yang terdapat dalam isi drama meliputi nilai ketuhanan, nilai ahklak, dan nilai muamalah.

